

2/18

# 反帝戦線

社会主義学生同盟市大支部発行

No.3  
2/18

〔宣傳〕革命的日本一反帝戦線

昨日、我々全學共議に召集し又に成目的に開いて此の市大反革命公議の開催の試験本イコント提案に対し、日共一民青は反革命的でござりなれど、賀陽を賣らずといつ事態が起つた。これに対して社学同の赤ヘルメントをやりとした全共斗の部隊が、その後に日共一民青が大学当局と結託して我々の斗争に道対しようととして輔いたせが、公議の場での事実を追求し自己批判を要求しようとしないに付し、武装した一部民青の応援を得て、我々にアーレナを行使してやる。しかししながら我々はこの暴行反革命集団を革命的下にアーレナを行つてアーレナとく断却したのである。

現實に於ける市大ヨ等の暴撃が東大・日大ヨ等を中心とする帝ロ帝国主義と回復的ヨ等として、いわば、帝ロ王メの支配体系を末端から切り離す普遍的階級斗争への發展過程としておわがはじめた段階での、日共一民青の反革命暴力は、帝ロの帝国斗争によって現出しへ、とく、帝ロ王メの再編研修の過程で我々の革命的暴力によって抑制しなければならぬのである。このことこそが、多くして我々と蒙政权との非和解的斗争への重要な環なのである。この意味から我々は、石とも現在の封鎖を施因貿易し、これに付し道ガシようとする日共一民青を中心とした右派アロックを我々の革命的暴力でもつて根柢的に粉砕していくねばならぬのである。

〔2〕全市大の先進的学友は各学部斗争との間に結集し、全国に於する帝ロ王メ的再編を粉砕する統一的斗争を準備せよ。

すでに我々が封鎖を行つた段階で、先進的文理学部斗争委員会は医学校斗争委員会と連絡し、封鎖圓徹を量し正側的反斗争を展開してあり、その上全学連合、理工学部斗争委員会などとされ、昨日、明日中にも造立集会を各校取り組み、のべの斗争の旗にて、正側的反斗争を開拓せんとしている。他の学部も早急に正側的反斗争を結成し、現在の大學に至る農商科にて、この帝ロ王メ的再編研修のオレキ構築せよ。この様のオレキが医学部を中心とした市大斗争勝利への重大な環であり、ひいては全国斗争との具体的連携の一歩であり、この勝利の一大ステップなのである。

無事大の學生、取扱ひを以て、正側的反斗争を開始し、自らの為在さかげて帝ロ王メの再編攻撃に付する斗争を準備し、蒙政权との非和解的斗争へ起せよ。